

AOÛT 2020

Revue Municipale

Seillans



Éditorial 3



Que se passe-t-il à Seillans ? 4

- Les réalisations et les travaux communaux
- Les services municipaux
- Les distinctions honorifiques
- La vie économique
- L'animation culturelle, touristique et artistique
- La vie sportive et associative
- La parole à l'opposition municipale
- La pluie et le beau temps



Zoom sur... 15

- Seillans sous le confinement
- Les élections municipales, la nouvelle équipe et les commissions
- Les élections à la Communauté de Communes



Bien vivre ensemble 19

La collecte des ordures ménagères et les déjections canines



Bon à savoir dans le Pays de Fayence 20



À suivre... 20

L'agenda prévisionnel



Au fil du temps 21

Les naissances, les mariages et les décès



Les coordonnées à retenir 22



Le mot du Maire

Dans le contexte bien particulier et inédit du COVID-19 se sont déroulées les Elections Municipales pour lesquelles vous vous êtes déterminés à une large majorité. Permettez-moi de vous exprimer en mon nom personnel et au nom de l'équipe que vous avez renouvelée mes plus sincères remerciements.

Votre choix témoigne de la reconnaissance de l'important travail accompli aux précédents mandats dans l'intérêt de tous et de la volonté de poursuivre ensemble la voie que nous nous sommes tracée dans un contexte économique et social certes encore plus difficile.

Elle va consister, malgré l'érosion de nos moyens financiers et une augmentation des charges, à maintenir le même niveau de qualité de nos services tout en poursuivant les investissements nécessaires au développement du village. Il nous faudra tenir le cap et nous rappeler comme l'a écrit VICTOR HUGO que « l'on ne va pas au vrai par une route oblique ». Ce cap devra s'inscrire en cohérence avec les compétences exercées par la Communauté de Communes du Pays de Fayence, dont la Présidence m'a été à nouveau confiée.

L'exercice complémentaire des deux mandats constitue une charge importante que je veillerai à assurer par devoir, avec le sens des responsabilités, au service de tous.

Après la difficile période de confinement qui a vu se mobiliser de nombreux bénévoles, ceux du GAPS (Groupement des Acteurs et des Professionnels de Santé), les couturières du Pays de Fayence, notamment celles de Seillans qu'il me soit permis de les remercier chaleureusement pour leur engagement.

Mes remerciements s'adressent également à mes collègues élus et au personnel municipal qui ont su par leur grande disponibilité se mettre en toutes circonstances au service des plus fragiles.

Aujourd'hui nous pouvons souhaiter et espérer une reprise d'activité indispensable à la vie de la Commune et de son territoire Intercommunal. Plus que jamais nous devons rester unis, solidaires, responsables et confiants pour continuer à faire de notre village un village incontournable et de notre communauté de communes un bassin de vie économiquement et socialement attractif. Un bassin de vie qui compte dans l'espace azuréen de la région sud, ou Seillans, comme chacun des 8 autres villages, puisse valoriser ses atouts, son art de vivre et son identité.

Avec mes meilleurs sentiments et mon fidèle dévouement

Les réalisations et les travaux communaux

Poursuite de l'entretien des chemins communaux

- Sur le Chemin de la Carrière qui relie Seillans à Fayence, au niveau de la chapelle des Selves : pour canaliser les eaux lors de grosses précipitations, deux guets en béton et un passage busé ont été construits. L'assise du chemin a également été refaite. Ces ouvrages permettront d'éviter la détérioration du chemin.



- Sur le Chemin des Moulins : suite aux travaux d'extension du réseau public d'assainissement et de la réfection du mur de soutènement de la route, une glissière en bois a été installée par nos équipes afin de sécuriser cet accotement.



- Sur le Chemin de l'Étang : des travaux ont également été réalisés en parallèle de ceux de la réfection de la chaussée. En effet la commune a fait regoudronner le chemin sur une bonne partie et les services techniques

ont mis en place un caniveau grille pour récolter les eaux de surface de la chaussée mais également les eaux de pluie qui descendent en abondance de la route de Bargemon lors de fortes précipitations.

- Des travaux d'entretien de voirie ont également été faits sur les Chemin du Pré Claux, Chemin de la Blaque et Chemin des Hautes Combelongues.

L'entretien des espaces verts s'est poursuivi avec la réfection des massifs de la chapelle Notre Dame de l'Ormeau. Les lavandes ont été remplacées et des rosiers sont venus abonder ces massifs.



Un gros travail de taille a été entrepris au niveau des pins du parking des Méllières. Les branches sèches ont été coupées, cela a permis de bien remettre en valeur ces arbres et de redonner de la lumière. Des arbres morts ont également été coupés dans le jardin Marius Laugier.

Au niveau du mobilier de voirie la campagne de remise en peinture des lampadaires d'éclairage public a débuté. Elle va se poursuivre et s'étendre jusqu'au hameau de Brovès.

Les services municipaux



Le multi accueil municipal la Tarentelle est en pleine préparation de la rentrée 2020/2021...

Il reste encore quelques places en accueil occasionnel : n'hésitez pas à contacter la Directrice Mme Cottalorda Frédérique au 04.94.70.49.74 ou par mail : multiaccueil.latarentelle@orange.fr.

Une équipe disponible, qualifiée et souriante vous attend avec de nombreux projets pour accompagner les tout-petits seillanais dans leurs plus jeunes années.

À l'école, des ordinateurs tout neufs pour les tout-petits ... et les plus grands ...



Lors du conseil municipal du 10 juillet, sur proposition de M. le Maire, une subvention de 13 000 € pour la caisse des écoles a été votée à l'unanimité.

Renouvellement de certains ordinateurs arrivés en fin de vie, nouveaux matériels portables avec leur valise trolley intégrée, que les instituteurs pourront facilement transporter dans leur classe !

C'est donc 16 ordinateurs nouveaux qui viendront compléter les 8 existants.

Dorénavant dès la maternelle, nos enfants seront initiés à la vie « numérique ».

La piscine municipale est ouverte cet été du 7 juillet au 30 août, du mardi au dimanche de 11h à 12h et de 14h30 à 18h (à partir de 13h30 les week-ends et du 8 au 31 août). Le ticket acheté le matin est valable pour une entrée l'après-midi.

Tarifs

- entrée adulte : 3 €
- carnet de 10 entrées adulte : 26 €
- entrée enfant (- de 16 ans) : 2,50 €
- carnet de 10 entrées enfant (- de 16 ans) : 20 €

Afin de suivre le protocole sanitaire imposé par le gouvernement, quelques nouvelles règles ont dû être mises en place pour la saison 2020. Nous espérons qu'elles ne vous ont pas gêné pour profiter de ce lieu de détente.



Les distinctions honorifiques

Remise des insignes de Chevalier de la Légion d'Honneur au lieutenant Henri DEVAUX



Le 14 juillet 2020, le général Alain VIGREUX, président du comité de Draguignan et du Haut Var de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) a remis au lieutenant Henri DEVAUX, entouré de ses amis, les insignes de Chevalier de la Légion d'Honneur.

La cérémonie, présidée par Monsieur René UGO, maire de SEILLANS, s'est déroulée en la salle polyvalente de SEILLANS, en présence d'élus, de représentants de la SMLH et d'associations patriotiques.

Le 14 juillet 2020, le général Alain VIGREUX, président du comité de Draguignan et du Haut Var de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) a remis au lieutenant Henri DEVAUX, entouré de

Lors d'une courte allocution, le général Alain VIGREUX a retracé la carrière du lieutenant Henri DEVAUX, ses titres d'armes en Algérie et sa citation comportant l'attribution de la « Valeur militaire » avec étoile d'argent. De retour en métropole, démobilisé, compte tenu de ses capacités, Henri est déclaré instituteur titulaire en 1958 à FORCEVILLE en VIMEUX (Somme) où il prend aussi les fonctions de secrétaire de mairie ainsi que responsable de la gestion des sapeurs-pompiers. Sa carrière prendra fin le 30 juin 1990, il est alors noté « exceptionnel ».

Avec son épouse, ils se retirent définitivement à SEILLANS, dans une maison qu'ils avaient acquise en 1970.

Le général VIGREUX termine par ces mots :

« Mon lieutenant, cette promotion est le couronnement d'une carrière exceptionnelle au service de la Nation Française dont vous pouvez être fier. En ces instants, je veux vous présenter mes plus chaleureuses félicitations ».

La vie économique

Atelier Grimoire



Isabelle Gimenez, artisan d'art, restaure des tableaux sur toile ou sur bois et tous les types de reliures de livre dans son « Atelier Grimoire » situé au n°26 placette de la route.

Vous y trouverez également de la petite maroquinerie et des carnets de voyage, entièrement faits mains. Chaque exemplaire est unique.

L'atelier héberge, en outre, quelques autres créateurs du Pays de Fayence.

Les Collines



Sandie Daniel vous accueille au 7 rue de l'Église, dans sa boutique « Les Collines ».

Elle y propose divers objets de décoration contemporains, d'inspiration provençale.

Des poteries d'Hugues Liberato, qui dessine aussi d'autres objets réalisés par des artisans de la

région : bougies, linge de table, sculptures en fer forgé, tapis, parfums...

Veggie Food



Dans son camion, Aurore Chabert vous propose une variété de pizzas bio, dont la fameuse « Veggie », pizza végétarienne comme son nom l'indique, à base de légumes bio de saison cuisinés.

Le camion s'installe du mercredi au dimanche, au quartier de la chapelle Notre Dame de l'Ormeau, sur la D19 en bas du village.

Aurore assure également un service traiteur, avec une grande variété de pâtisseries bio, avec ou sans gluten.

Contact : 07 69 82 67 51.

Laëtitia Audibert Naturopathe



Laëtitia Audibert, seillanaise depuis sa naissance, a décidé d'installer son bureau tout près de notre beau village, afin de proposer ses services aux seillanais et toute personne désireuse d'en apprendre plus sur elle-même et sur ce que la nature peut lui apporter de bénéfique au quotidien.

Naturopathe, Iridologue, elle conseille également en fleur de Bach, aromathérapie et phytothérapie. Vous pouvez la suivre sur sa page Facebook « Laëtitia Audibert Naturopathe Iridologue » et bientôt sur son site internet : www.naturopapillon.com.

Vous pouvez également la joindre au 06 87 28 41 28. Elle nous souhaite à tous la Joie d'Être Vivant !

Garage Autogasy



Charlotte Cheroutre et Augustin Luc proposent l'entretien, la réparation, le diagnostic de véhicules automobiles toutes marques, le montage de pneumatiques, l'achat et la vente de véhicules

et de pièces détachées neufs ou occasions, l'enlèvement d'épave, ainsi qu'un service carte grise.

Adresse : ZA de la Bégude, 222 allée des Esclapières.

Contact : 07 77 97 35 06 / c.cheroutre@hotmail.com.

L'animation culturelle, touristique et artistique

Salon de juin

Bien que décalé en juin, durant la période de déconfinement, le salon annuel a pu avoir lieu !

Il présente des oeuvres d'artistes professionnels ou amateurs de la région. Peintres, dessinateurs, aquarellistes, sculpteurs et céramistes se sont réunis autour de la thématique des « Couleurs du Printemps ».



Plus de 60 oeuvres réalisées par 24 exposants ont été exposées durant trois semaines, dans la salle du Cercle.

Afin d'éviter le regroupement de personnes, il n'y a pas eu de vernissage.

Les prix ont été remis à la fin de l'exposition, lors d'un finissage entre artistes.

Le prix du Maire a été décerné à Tessa PESKET, peintre seillanaise. Lilou GILBERT-DESVALLONS, sculptrice de Bagnols en Forêt, a reçu le prix de Seillans Culture Animation et Patrimoine. Clément BOURELY, jeune artiste fayençois, a reçu le prix des amis de Max Ernst pour son dessin « The fall of Massillia », une vision un peu surréaliste de Marseille confinée. La benjamine de l'exposition, Louise MOREL, a reçu le prix coup de coeur du jury.

Maison Waldberg



Depuis le début de la saison estivale, la municipalité a décidé la gratuité des visites de la Maison Waldberg, qui expose les collections Max Ernst-Dorothea Tanning et Stanislas Appenzeller. Elle a fait l'objet d'un nouvel accrochage et vous pouvez y découvrir une série de paysages inédits et d'autres tableaux qui n'avaient jamais été exposés.

Une série de lithographies et peintures de l'artiste italien Cesar Peverelli, qui habita longtemps à Seillans et qui était un ami de Line et Patrick Waldberg, est également présentée au dernier étage.

Deux dons privés faits récemment ont permis cet accrochage.

Toujours au même niveau, vous découvrirez des peintures et lithographies, issues de la donation de Stan Appenzeller, réalisées par quelques-uns de ses amis : Suzanne Tourte, Jacques Villon, Charles Malaussena et Max Savy.

Deux séries de lithographies de Max Ernst et Dorothea Tanning, elles aussi acquises il y a quelques temps par la municipalité, y sont présentées.

Ville et Métiers d'Art

Le 27 février dernier, en présence de son président Monsieur Philippe Huppé, député de l'Hérault, et de Christophe Poissonnier, son délégué général, Seillans a reçu le label « Ville et Métiers d'Art », attribué pour 3 ans.

Cette distinction vient s'ajouter aux labels « Les Plus Beaux Villages de France » et « Villes et Villages Fleuris » et vient réhausser le caractère d'attractivité de notre village.



Créé en 1992 à l'initiative d'élus locaux, le réseau Ville et Métiers d'Art regroupe 391 communes. Les membres de l'association partagent la même politique : favoriser le développement et la transmission de savoir-faire d'exception.

Ces métiers d'art, situés au carrefour de l'économie et de la culture, sont marqués par la grande diversité de leurs champs d'activités (art du feu, textile, bois, restauration du patrimoine bâti...) et de leur profil économique différents (artisans, artistes libres, industries telles que Baccarat ou Saint Louis).

Leur dénominateur commun est l'excellence du savoir-faire et la présence d'emplois de haute qualification.

Le label a pour objectif de favoriser l'installation de professionnels dans les villes, par l'aménagement d'ateliers relais et la mise à disposition de locaux dans les centres des villes ou villages.

Il consacre l'organisation d'actions de communication et de promotion de ces métiers, salons, marchés, expositions, et le développement du tourisme culturel. Il tend à favoriser des actions auprès des publics scolaires.

Seillans l'a obtenu à la suite d'un dossier constitué en septembre 2019 et qui a été retenu peu de temps après, avec les félicitations du jury pour la qualité de sa présentation et de son contenu. Le fait que la municipalité ait depuis 2001 voulu favoriser l'implantation de nouveaux artisans, réhabilité l'ancienne bouchonnerie en ateliers artisanaux, organisé de nombreuses expositions et marchés de métiers d'art (marché potier etc) a contribué à cette reconnaissance.

La remise du label a eu lieu à la salle polyvalente en présence des artisans et artistes de Seillans, des élus, d'une importante délégation de la Chambre des Métiers du Var et de monsieur Jean Paul Lefèvre, délégué régional de Ville et Métiers d'Art, qui nous a été d'une aide précieuse pour ses conseils avisés.



Les expositions de l'été

Salle du Cercle

Du 13 au 20 juin, la salle du Cercle a accueilli la plasticienne **Patricia SCHMITZER** pour son exposition « l'arbre, modèle vivant ». À travers ses peintures aux lignes épurées et ses dessins à l'encre de chine, elle questionne sur les rapports entre l'homme et la nature.



À la retraite depuis deux ans, **Didier DELOUVRIER** a pu se consacrer à sa passion pour la photographie animalière. Il nous a présenté du 11 au 18 juillet, les photographies issues de ses premiers Safaris : des photographies noir et blanc pour faire ressortir le moindre détail, et si s'était possible, jusqu'à l'odeur de ces fauves, éléphants ou chevaux de Camargue.



Rémy ANDRE nous a replongé, du 19 au 29 juillet, dans son univers « Mutine » peuplé de Pin-Up, de reines de beauté, de corps féminins stylisés où l'esprit vintage est omniprésent.



Salle du Couvent

Du 1er au 15 juillet 2020, **Nadia CHEBAH**, artiste peintre, a proposé un voyage au Pays de « l'Ineffable », titre de son exposition. Parfois « les mots sont inutiles face à l'émotion provoquée par les formes et les couleurs sur une toile ».



Du 17 au 31 juillet une exposition collective nous a plongé dans l'abstraction.

Les peintures de **Nicole FOURNIER AIRAUD** font émerger de ses toiles de puissants paysages lyriques.

Anne-Marie PANSART capture dans ses photographies des compositions éphémères offertes par la lumière et les collages de **Marie-Claude BOHNENBLUST** nous présentent des fragments de couleur et de matière.



Les expositions à venir

Présenté par Beddington Fine Art, **Ramon OTTING**, peintre néerlandais investira la salle du Cercle avec sa peinture expressionniste pour l'exposition intitulée « Fleur I Mer », du 1^{er} août au 26 septembre.

Du 2 au 17 août, la salle accueillera **Linda NIJENBANDRING DE BOER** et **Guillian GALLANDAT HURT**, peintre et sculptrice néerlandaises, accompagnées de **Guido PERA** et **Marie BOWN**.

Du 19 août au 2 septembre ce sera à deux artistes seillanaises, **ARBU** et Annette **DEON-TOSONI**, de nous présenter leurs travaux.

Carole ANNE clôturera cet été d'exposition avec ses peintures animalières, du 4 au 10 septembre.

La vie sportive et associative

Jardiner-terre-eau-soleil

Pendant la période du confinement, la question de l'autosuffisance alimentaire vous a sûrement traversé l'esprit. Ce temps suspendu a pu être propice à la redécouverte du goût, des saveurs, des odeurs.

Un temps pour prendre le temps, l'occasion de semer des graines et de les regarder germer, croître, fleurir, s'épanouir, puis devenir fruits.

Alors, si vous avez la chance d'avoir un jardin, dont vous avez pu profiter pour vous aérer, l'idée vous est peut-être venue d'en consacrer une partie à un potager, avoir le plaisir de récolter des fruits et des légumes que vous avez vus grandir.



La crise sanitaire n'a pas permis à l'association Jardiner-terre-eau-soleil d'organiser ses deux échanges de plants printaniers, mais nous vous donnons rendez-vous cet automne le **8 novembre**, pour un échange de graines, de boutures, d'expériences... où nous espérons rencontrer de nombreux nouveaux jardiniers amateurs.

Le cheval sans fers sans mors



L'association a pour but de sauver les chevaux victimes de maltraitance, de les remettre en état psychologiquement et physiquement, avant de les proposer à l'adoption sous contrat associatif. Nous déployons une forte énergie pour créer au sein du Pays de Fayence un espace dédié aux chevaux maltraités, en partie grâce aux dons.

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez aider l'association, au 06 21 10 11 55 ou par mail à assoc.chevalsansferssansmors@hotmail.com.

Retrouvez-nous sur notre page Facebook «Association le cheval sans fers, sans mors avec Virginie Hulin» pour suivre nos actions.

Concernant notre programme, nous serons présents au salon Terra Animalia en septembre 2020.

SCAP (Seillans Culture Animation Patrimoine) organise diverses manifestations festives et culturelles pour animer notre joli village : carnaval, chasse aux oeufs, le 14 juillet, aïoli des sèves, marchés, expositions, concerts, représentations théâtrales... Face à l'épidémie de Coronavirus, l'association a dû modifier son programme d'animations pour 2020. Cependant quelques manifestations ont pu être maintenues en respectant les gestes barrières et le port du masque : des marchés Arts et Terroir, un concert de Jazz avec Sunny Swing, gratuit, ainsi que le Marché des potiers du 15 août.



SCAP s'installe au Prieuré, en face de la salle du Cercle, nous remercions M. le Maire pour avoir facilité cette installation.

Notre association recherche des bénévoles pour compléter son équipe. Quelles que soient vos disponibilités, nous serions ravis de vous compter parmi nous pour enrichir cette aventure humaine. Venez nous rejoindre !

Contact secrétariat : 06 76 97 55 46

Nouvelle association Com' Collecte

Étant donné le succès de la boutique solidaire L'Acquarium à Dons, initiée par Émilie Fargeot et grâce à l'appui de notre Maire René Ugo, l'association Com' Collecte a été créée et est apparue au Journal Officiel le 26 février dernier.



Son objet est le développement d'une économie circulaire, oeuvrant par tous les moyens possibles au réemploi et à la réduction des déchets ménagers.

Force est de constater que dans le contexte actuel la demande des citoyens est forte, tant de la part de personnes qui désirent donner leurs objets pour qu'ils vivent encore, que de personnes qui ont besoin de recevoir ces objets. Dans le cadre d'une prise de conscience générale de la surconsommation, de protection de notre environnement et le besoin de lien social que connaît notre société d'aujourd'hui, l'action de Com'Collecte trouve sa place dans cet espace de vie qui est le Pays de Fayence. Face à ces objectifs, les membres de l'association ont fait le constat d'une nécessité de moyens et d'engagements pour assurer une action pérenne et efficace. Pour cela une étape doit être franchie pour ne pas stopper cet élan de solidarité. Un point essentiel de ce projet se situe dans la mise à disposition à l'année d'autres locaux et dans un deuxième temps l'embauche de salariés pour permettre de garantir une bonne assise du fonctionnement de l'association et de son activité.

Nous restons persuadés que lier par le recyclage le don des objets et le lien social, la défense de l'environnement et l'emploi doit retenir l'attention des décideurs d'aujourd'hui.

Le fonctionnement de L'Acquarium à Dons : l'adhésion annuelle à l'association est de 10€, ensuite c'est prix libre sur tous les articles de la boutique. L'adhésion peut être aussi offerte par l'association, selon les cas, grâce aux ventes.

La boutique est ouverte les jeudis et sur rendez-vous. N'hésitez pas à venir nous rendre visite et à proposer votre aide pour assurer des permanences, qui se font dans la joie et la bonne humeur.

Nous espérons un petit aménagement du jardinet pour pouvoir proposer un moment de détente et de convivialité aux seillanais, mais aussi pour accueillir chaleureusement les étrangers venus découvrir notre beau village.

Nous remercions notre Maire René Ugo ainsi que son nouvel adjoint Serge Leibovitz pour la mise à disposition de ce local, sans quoi nous n'aurions pu mener cette généreuse action.

Nous travaillons actuellement à l'installation de 2 boîtes à livres dans le village.

Pour prendre rendez-vous hors des heures d'ouverture, merci de contacter Emilie Fargeot au 06 81 65 94 63.



Compagnie Rapsode

Le chemin des répétitions reprendra en septembre. La pièce « Sulki et Sulku ont des conversations intelligentes » de J.M. Ribes, qui devait être présentée en juin, est reportée en 2021. Nous invitons tous ceux qui voudraient nous rejoindre pour monter une nouvelle pièce à se faire connaître (06 04 03 15 39) ou à venir nous voir les lundis à partir de 18h30 à la Salle Polyvalente.

Bienvenue à tous les amateurs de théâtre. Séverine et Isabelle



Théâtre MÉLI MÉLO

Cette année fut particulière et nous obligea à différer notre programme. Peu importe, nous avons toujours cette volonté de vous distraire. Même si notre troupe ne se représente pas dans ce deuxième semestre, nous vous proposons deux pièces pleines d'humour : l'une le 19 septembre, « Mon Colocataire est une Garce » et l'autre le 10 octobre, « Cuisines et Dépendances » :



Quant à notre troupe elle vous proposera un nouveau spectacle dans le premier trimestre 2021.

Nos ateliers se déroulent tous les mardis après-midi. Vous pouvez nous contacter au 06 70 04 31 44.

D'ici là, portez-vous bien et au plaisir de vous revoir.

École de musique

Après 3 mois de fermeture pour cause de virus, notre premier souci a été le respect des consignes sanitaires, avec la fermeture et la mise en place de mesures sociales, afin que les professeurs ne restent pas sans revenus. Ce fut fait très rapidement par Martine, notre dévouée comptable.

La décision a également été prise de laisser le choix aux parents : soit de faire une demande de remboursement pour le troisième trimestre, soit de reporter sur l'année 2020/2021, qui débutera en septembre, si tout va bien. Nous allons poursuivre la rénovation des locaux de l'école, avec la mise en service de la salle du bas et la pose de moquette en haut (généreusement offerte par Caroline et Aart Hoomeyer) pour la qualité sonore.



Nous avons la possibilité d'avoir un professeur de Sax Ténor ou Alto : si vous êtes intéressé, faites-nous le savoir. Nous devrions avoir aussi des cours de chant choral, en plus de l'offre habituelle (guitare classique et électrique, batterie, piano, chant, éveil musical...).

Venez inscrire vos enfants, mais n'oubliez pas que les parents aussi font de la musique. Et quoi de plus agréable que de faire de la musique en famille, inutile pour cela d'avoir un très haut niveau.

Il n'y a pas si longtemps, il y avait suffisamment de musiciens dans chaque village pour que tous possèdent une fanfare. On pourrait peut-être y réfléchir...

La musique est une solution à beaucoup de problèmes. Jacques Leforestier, pour le bureau.

Les Ruelles de Seillans 2020

Le 1^{er} février avaient lieu les premières Ruelles de Seillans, course VTT ludique ouverte aux écoles de Cyclisme de la région et aux passionnés de la petite reine. Une centaine de participants (dont le nombre avait été volontairement restreint pour des raisons de sécurité) et une ambiance formidable, ont su réchauffer les cœurs des supporters et spectateurs, venus en nombre.

L'implication du conseil municipal, des services techniques, de la police municipale ; des pompiers de Seillans et de Montauroux ; le partenariat du C.O Tanneron et les nombreux bénévoles (crevettes roses, CCF, sportifs amateurs, parents...) ont contribué à ce succès.

Des gamins aux anges et des peintures régionales et nationales enchantées par le site et la technicité des parcours nocturnes proposés.



Une idée est née à Seillans ce soir-là... et va en appeler d'autres. Place forte du cyclisme depuis plus de 40 ans, Seillans ne pouvait pas rester orphelin de ce sport. Bon nombre de seillanais s'étant manifesté suite à ce bel évènement, une nouvelle association, « Haut Var Sports Seillans », présidée par André Novaro, est déjà en train de

s'activer, reprenant ainsi le flambeau laissé par la défunte A.S SEILLANS.

Elle vise à pérenniser cet évènement, à en créer d'autres, à recréer une école de cyclisme route et VTT, avec une orientation compétition pour véhiculer de nouveau une image dynamique auprès de la jeunesse de notre commune.



Chasse La Seillanaise

Après plusieurs mois de confinement, nous sommes déjà aux ouvertures anticipées de la chasse pour la saison 2020/2021...

Rien ne va plus ! L'indemnisation de dégâts de sangliers a atteint des niveaux records en 2019, avec une enveloppe financée à 100% par les chasseurs de différentes fédérations : c'est 500 000€ rien que pour la fédération des chasseurs du Var. L'intégralité du montant est reversée au monde agricole pour payer les dégâts occasionnés.

Depuis les années 80, le nombre de chasseurs de notre territoire ne cesse de décliner, dû à la raréfaction du petit gibier, l'augmentation des coûts pour exercer l'activité mais aussi les changements de mode de vie et d'occupation de l'espace entre population rurale et urbaine. Sur le plan local, c'est une centaine de chasseurs qui opèrent sur les 3500 Ha de forêt seillanaise et qui, à la fermeture, sont invités à participer à deux demi-journées de travail pour entretenir les chemins ruraux, cultiver les emblavures, remplir les abreuvoirs pour l'été, installer les miradors...

Il est bon de savoir que la chasse contribue à la régulation des espèces pouvant occasionner de gros dégâts aux



activités agricoles et sylvicoles. Les espèces les plus concernées sont les cervidés mais plus particulièrement les sangliers.

Comme précité, sur le territoire de chasse, des miradors ont été installés en bordure de pistes.

C'est une action que nous menons avec l'appui de la fédération en termes de sécurité. Certains subissent une dégradation volontaire. Des « antichasses », qui n'ont pas réalisé que ce mobilier installé est lié à la sécurité pour tous ?

Foyer rural

Face à la pandémie de coronavirus, les activités ont cessé plusieurs semaines : il y a eu malgré tout un concours de belote et un concours de tarot.

Notre assemblée générale a eu lieu le 7 février.

Le thé dansant prévu en mars ainsi que notre sortie annuelle prévue en mai ont été annulés.

Manifestations envisagées pour le 2^{ème} semestre :

- *jeux de cartes* : les habituels tournois de belote ou de tarot seront peut-être maintenus à partir du mois d'octobre, une fois par mois.

- *sortie annuelle* : une probable sortie à Saint Raphaël en septembre ou octobre, selon l'évolution du déconfinement.

- *le Choeur de Seillans* espère pouvoir organiser un concert en l'église Saint LEGER à Seillans mi-décembre.

- *vide-greniers* : prévu le 4 octobre sur le terrain Chaix, où l'espace est suffisant pour avoir les véhicules dans l'emplacement des exposants, une distanciation importante entre eux et un parking visiteurs à proximité.



Les activités à la salle du Foyer rural, Place de la République, reprendront en septembre sauf avis contraire. Les horaires des activités sont affichés sur le panneau, ainsi que les numéros de téléphone des responsables de sections, pour tous renseignements.

Secrétariat : 04 94 76 91 39 / 06 11 54 07 08 ou par mail foyer.rural.seillans@gmail.com / marc.60.74@orange.fr

La parole à l'opposition municipale

En ouverture de cette nouvelle mandature et la réélection de René Ugo, nous sommes 4 élus d'opposition auxquels près de 38% des électeurs seillanais, malgré une fin de campagne électorale précipitée par l'épidémie, ont choisi de faire confiance, pour les représenter dans les projets et décisions, engageant l'avenir de Seillans.

Partis à 23 hommes et femmes de conviction, nous sommes arrivés à 4 au Conseil Municipal, dont 1 élu au Conseil Communautaire. Ayant décidé de poursuivre, ensemble, nos échanges et réflexions, nous vous proposons de rejoindre notre association et, ainsi, partager vos attentes.

Nous vous encourageons également à assister aux conseils municipaux publics, désormais organisés à la Salle Polyvalente.



Loïs FAUR

Sylvie TERRIER

Grégory GONZALEZ

Fanny FAUR

Bien que désignés « élus d'opposition », terme consacré qui ne rassemble pas les seillanais, aspirant à plus de « bienveillance et savoir-vivre ensemble », socle de notre programme, nous entendons être force de propositions, sans renoncer à nos valeurs.

Le Conseil Municipal vient d'adopter une première disposition que nous avons portée dans notre programme pour l'école : le passage progressif en circuit court et/ou bio de la cantine scolaire, en faisant appel aux producteurs locaux, dès la rentrée scolaire 2020-2021.

En conclusion, nous resterons attentifs à la tâche qui nous a été confiée : écouter et servir, mettre notre disponibilité et notre énergie au service de notre village, pour Mieux Vivre à Seillans !

Notre page Facebook : « Mieux Vivre à Seillans et Brovès »

La pluie et le beau temps

1er semestre 2020

Station météo de l'Eouvrière

JANVIER

3 °C min / 13,4 °C max
4 jours de pluie
23 mm de pluie

FÉVRIER

4,2 °C min / 16,7 °C max
3 jours de pluie
2,4 mm de pluie

MARS

4,6 °C min / 15,8 °C max
8 jours de pluie
56 mm de pluie

AVRIL

7,2 °C min / 20 °C max
8 jours de pluie
41,6 mm de pluie

MAI

11,7 °C min / 24,2 °C max
11 jours de pluie
149 mm de pluie

JUIN

13,4 °C min / 26,8 °C max
8 jours de pluie
115,4 mm de pluie

Seillans sous le confinement

Un village provençal solidaire !

L'équipe municipale a veillé « au grain » pour apporter toute l'aide nécessaire à ceux dans le besoin, les ainés, les personnes malades et/ou isolées. Une centaine de personnes étaient répertoriées.

S'enquérir de leurs besoins et de leurs difficultés au téléphone, faire leurs courses au 8 à 8, aller chercher de l'argent liquide au distributeur, les médicaments à la pharmacie, cela faisait partie du quotidien des agents municipaux.

Non réponse téléphonique à un appel ? En cas de doute, vérification par intervention à domicile de la police municipale, qui par ailleurs a assuré la surveillance sécuritaire avec astreinte 24h/24 7j/7 durant cette période.



Pour la police municipale, les services techniques, le comité communal d'action sociale, les services administratifs : PRIORITÉ à la SÉCURITÉ et à la SOLIDARITÉ !

Cette solidarité a ravi les personnes concernées et même ému certaines.

En sous-effectif réglementaire, la mairie a assuré le service public de proximité.

Amitié Seillanaise



Depuis le 13 mars dernier, le club a mis en sommeil ses activités en raison de la pandémie, pour respecter les consignes sanitaires et bien évidemment pour protéger tous ses membres.

En mai, à la demande de M. le Maire, nous avons installé dans les locaux du club un atelier de fabrication de masques, qui ont été distribués en priorité aux personnes âgées et à risque, puis proposés à tous les seillanais.

Un certain nombre de membres du club ont immédiatement répondu présent, ainsi que le Foyer Rural, mais aussi des seillanaises qui depuis leur domicile nous ont accompagnées dans cette action solidaire.

Ce sont donc plus de 35 personnes qui ont oeuvré pour la collectivité.



Nous avons vécu un grand moment de solidarité et d'entraide. Cette opération a permis de réaliser plus de 2500 masques. Bravo à toutes celles qui ont participé à cette belle action !

Nous donnons rendez-vous aux membres du club en septembre, pour une reprise très attendue.

Les élections municipales, la nouvelle équipe et les commissions

Le nouveau Conseil Municipal

Les résultats du premier tour des élections du 15 Mars 2020 ont placé en tête la liste « Seillans pour Tous », conduite par René UGO, avec 63% des suffrages, devant la liste « Mieux Vivre à Seillans et Brovès », conduite par Loïs FAUR, avec un taux de participation de 54%.

Compte tenu du confinement lié au COVID-19, l'installation des 23 membres du Conseil Municipal s'est effectuée lors de la première séance du Conseil Municipal, qui s'est tenue le 23 Mai 2020. Dans l'intervalle, l'équipe précédente a géré les affaires courantes.



Les commissions municipales

Elles ont un rôle consultatif et donnent un avis sur les dossiers relevant de leurs compétences. Les élus se réunissent pour discuter des problèmes concrets, ils proposent des solutions avant de les soumettre au vote du Conseil Municipal. Dix commissions ont été définies en début de mandature, elles sont introduites par leurs titulaires ci-dessous :

Culture - Patrimoine - Animation - Economie - Commerce - Artisanat



Adjoint : Serge LEIBOVITZ

Membres : Jacques LEFORESTIER, Elisabeth DUCHARLET, Brigitte RICOU, Jean Joel ARTAUD, Maurin TREMOLANI, Loïs FAUR, Colette BIASINI-MAILLARD

« Dans la lignée de mes prédécesseurs Paul Amalberti et Danièle Gal, je souhaiterais pouvoir continuer le travail déjà entrepris et faire rayonner Seillans dans les domaines de la culture, du tourisme et de l'artisanat ».

Le Maire et les Adjointes



Marc VASCHETTI 5ème Adjoint René UGO Maire Jean-Jacques FORNIGLIA 3ème Adjoint
Denise ALEXANDRE 6ème Adjoint Martine AUDIBERT 4ème Adjoint
Serge LEIBOVITZ 1er Adjoint Francette ANDRIEU 2ème Adjoint

Les Conseillers Municipaux délégués

Martine AUTRAN Maryvonne BLANC
Jean FLORIMOND Maurin TREMOLANI

Les Conseillers Municipaux

Jean-Joël ARTAUD Noëlle FUENTES
Colette BIASINI-MAILLARD Grégory GONZALEZ
Emmanuelle CETRE Jacques LEFORESTIER
Elisabeth DUCHARLET André MAITREJEAN
Fanny FAUR Brigitte RICOU
Loïs FAUR Sylvie TERRIER

Finances - Affaires juridiques - Fiscalité



Adjoint : Francette ANDRIEU

Membres : Marine AUDIBERT, Maryvonne BLANC, Noelle FUENTES, André MAITREJEAN, Jean FLORIMOND, Sylvie TRISTAN-TERRIER

« Clé de voûte de l'action communale - Finances et Fiscalité sont l'oxygène qui nourrit notre action - Notre souci : agir au plus près des intérêts de nos administrés en offrant le maximum de services, tout en jugulant la charge fiscale ».

Urbanisme - Forêt - Agriculture - Sécurité incendie



Adjoint : Jean-Jacques FORNIGLIA

Membres : Francette ANDRIEU, Marc VASCHETTI, Jean FLORIMOND, Jean-Joel ARTAUD, Sylvie TRISTAN-TERRIER

« L'urbanisme et l'aménagement sont aujourd'hui liés pour créer des bassins de vie dynamiques où la qualité de l'environnement est préservée. Notre volonté c'est d'assurer le bien-être de tous et de préserver l'environnement.

La forêt communale de Seillans est en grande partie concernée par des périmètres de protection (Natura 2000, ENS). La chasse et le sylvo-pastoralisme sont deux pratiques traditionnelles dans cette forêt.

La municipalité veille à ce qu'elle soit entretenue car le risque d'incendie est une menace première.

Avec ses 6,6% de zone agricole, la commune se doit d'encourager l'installation de nouveaux agriculteurs pour répondre aux nouveaux besoins des populations permanentes et touristiques, en relation avec la Communauté de Communes, pour encourager l'agritourisme, qui est un axe privilégié par les agriculteurs pour pérenniser leurs exploitations ».

Affaires sociales (CCAS) - Crèche - Sécurité Sanitaire



Adjoint : Martine AUDIBERT

Membres : Francette ANDRIEU, Denise ALEXANDRE, Elisabeth DUCHARLET, Martine AUTRAN, Fanny FAUR

« Aider les personnes en difficulté, assurer la relation avec les organismes sociaux et/ou les associations communales et intercommunales à but social, organiser et mettre en place le temps extra-scolaire et périscolaire des enfants et administrer notre établissement de la petite enfance. Pour ces actions, j'assurerai une permanence au public tous les lundis matin sur RDV de préférence ».

Travaux - Bâtiments - Voirie - Réseaux pluviaux



Adjoint : Marc VASCHETTI

Membres : Francette ANDRIEU, Jean-Jacques FORNIGLIA, Martine AUDIBERT, Denise ALEXANDRE, Jacques LEFORESTIER, Jean-Joël ARTAUD, Gregory GONZALES

« Mettre en oeuvre le programme de la municipalité, gérer les interventions (pannes, dégradations, intempéries...), piloter les équipes techniques de la Mairie et les entreprises retenues par les procédures administratives, veiller à la conformité des réalisations à l'ensemble des réglementations ».

Environnement - Cadre de vie - Propreté - Fleurissement



Adjoint : Denise ALEXANDRE

Membres : Marc VASCHETTI, Jean FLORIMOND, Brigitte RICOU, Maurin TREMOLANI, Emmanuelle CETRE, Loïs FAUR

« C'est avec l'équipe de ma commission que pendant les six prochaines années nous allons oeuvrer pour l'amélioration de notre village et au plus près de nos concitoyens dans le respect de l'environnement ».

Communication - Information - Transition énergétique



Conseiller Délégué : Jean FLORIMOND

Membres : Serge LEIBOVITZ, Jean-Jacques FORNIGLIA, Maryvonne BLANC, Maurin TREMOLANI, André MAITREJEAN, Fanny FAUR

« Bâtir une stratégie et mettre en place des outils pour informer rapidement et précisément les habitants des services et événements locaux pour faire rayonner toute l'attractivité de Seillans. Etablir une nouvelle action pour adapter les bâtiments et infrastructures publiques à l'évolution de l'offre énergétique et aux changements climatiques. Organiser la bonne information pour les habitants ».

Affaires Scolaires (caisse école) - Restauration scolaire



Conseiller Délégué : Martine AUTRAN

Membres : Serge LEIBOVITZ, Maryvonne BLANC, Loïs FAUR, Colette BIASINI-MAILLARD, Noëlle FUENTES

« Nous allons nous efforcer tous ensemble de nous diriger vers une restauration scolaire orientée vers l'agriculture de proximité. Actuellement un repas Bio et un repas Végétarien sont servis chaque semaine. Notre volonté sera de rendre ce principe durable et pérenne ».

Sport - Jeunesse



Conseiller Délégué : Maurin TREMOLANI

Membres : Denise ALEXANDRE, Brigitte RICOU, Martine AUTRAN, Gregory GONZALES

« Accompagner les jeunes d'aujourd'hui pour qu'il deviennent les citoyens de demain, en privilégiant le dialogue. Rénover et créer des installations sportives à l'intérieur d'une véritable zone de loisirs, afin que tous y trouvent leurs intérêts. Dialoguer avec les associations, aider avec nos moyens le sport scolaire, réfléchir aux sports santé. Voilà différentes pistes de travail pour les six ans à venir ».

Communication interne - Communauté communes - Associations Logement et Accessibilité



Conseiller Délégué : Maryvonne BLANC

Membres : Martine AUDIBERT, Jacques LEFORESTIER, Noëlle FUENTES, Sylvie TRISTAN-TERRIER

« Cette commission souhaite communiquer largement au sein du Conseil Municipal et des Associations. En tant que conseiller communautaire, je relayerai toutes les informations à l'équipe municipale. Nous nous efforcerons de conserver et d'améliorer l'offre du parc locatif de la commune, en tenant compte des problématiques liées au handicap ».

Les élections à la Communauté de Communes

La désignation tardive (COVID oblige) des 11 conseillers communautaires des communes de Bagnols en forêt, Fayence et Tanneron lors du second tour des élections municipales du 28 Juin a enfin permis la tenue du scrutin conduisant à l'élection de l'exécutif de la « Comcom » lors de son premier conseil du 11 Juillet.

Le Maire de Seillans, René UGO, a été réélu par ses pairs pour un second mandat de président : sur les 30 voix, René UGO en a obtenu 17, François CAVALLIER a récolté 12 suffrages plus un vote blanc.

Il sera épaulé dans cette tâche par les 8 autres maires du territoire, avec dans l'ordre de l'élection, le premier vice-président, Jean-Yves HUET, puis Bernard HENRY, Nicolas MARTEL, René BOUCHARD, Patrick De CLARENS, Michel FELIX, François CAVALLIER et Camille BOUGE.

Au-delà du développement économique, clef dans cette période, des chantiers importants vont être menés comme



par exemple la mise en place du site « Vallons des Pins », pour disposer d'une véritable gestion environnementale des déchets à Bagnols et la finalisation de la gestion publique de l'eau.

Le prochain conseil communautaire désignera les différentes commissions, leurs titulaires et leurs élus, pour se mettre en ordre de marche et appréhender les difficultés du présent et les enjeux de l'avenir.

BIEN VIVRE ENSEMBLE

La collecte des ordures ménagères et les déjections canines

Vivre dans un village propre, c'est facile si chacun y met du sien !



En raison d'incivilités répétées concernant les dépôts d'ordures ménagères dans le centre du village, il vous est rappelé que des containers sont à

vos disposition sur les abords immédiats du village :

- Place de la République
- Parking de la route de la parfumerie
- Montée des Millieres
- Rue Gérard Marc (placette du portail)
- Rue de la Capelette (Bouchonnerie)
- Parking de la Magnanerie

Pour rappel également, le ramassage des ordures ménagères s'effectue les lundis, mercredis et vendredis.

Afin d'éviter la prolifération des déjections canines dans l'enceinte du village, il est rappelé que les animaux de compagnie doivent, sous peine de verbalisation, être tenus en laisse et conduits à des endroits affectés à cet usage :

- Parking Fred de Bruyne
- Parking des Millieres
- Place de la République (coté buvette)
- Placette Lucien Novaro (jardin de la Bouchonnerie)
- Parking du 8 mai 1945 (école)

Je vous remercie de respecter ces consignes pour la propreté du village et de ses abords.

Transport à la demande dans le Pays de Fayence, c'est possible !

ZOU ! est un service de transport à la demande (TAD) qui permet d'effectuer des trajets sur le Pays de Fayence aux heures souhaitées, entre les communes définies par le plan de la ligne 3390 et uniquement sur demande préalable. Toute l'année (hors jours fériés), du lundi au samedi, un car sera mis à votre disposition sur réservation obligatoire auprès de la centrale de réservation au 0 809 400 013 (prix d'un appel local).

Le TAD est accessible à toute personne (sauf enfant de moins de 10 ans non accompagné d'un adulte), y compris aux personnes à mobilité réduite.

Seuls les points de prise en charge et de dépose sont prédéfinis ; en revanche, les horaires de prise en charge et de dépose, ainsi que les itinéraires, sont fixés par l'utilisateur lors de sa réservation.

Coût : 3€ par trajet (gratuité pour les enfants).

Plus d'informations sur le site de la Communauté de Communes :

<https://www.ccpaysdefayence.fr/amenagement-du-territoire/transports/>



ÉLÉA SANTÉ, un cabinet de Psychiatrie et de santé mentale en Pays de Fayence

Le docteur Loris-Alexandre MAZELIN et l'infirmière Anne-Lise GAUTHIER

344 chemin de la Barrière - 83440 Montauroux

09 80 80 33 50

www.eleasante.com

Règlementation de l'emploi du feu et du brûlage des déchets verts

L'arrêté préfectoral du 16 mai 2013 interdit le brûlage des déchets verts sur l'ensemble du département et règlemente strictement l'emploi du feu au regard des risques d'incendie.

Les feux de cuisson et les feux d'artifice sont strictement réglementés.

L'emploi des cheminées et des barbecues fixes est autorisé, sous réserve de respecter les règles de sécurité.

Détails sur le site de la Préfecture du Var : <http://www.var.gouv.fr/reglementation-de-l-emploi-du-feu-dans-le-var-a1271.html>

À SUIVRE

L'agenda prévisionnel

Durant cette période de crise sanitaire, les manifestations annoncées sont plus que jamais « sous réserve ». Pour vous tenir informés, vous pouvez consulter le site de la commune seillans.fr ainsi que la page Facebook de « Seillans Culture Animation et Patrimoine ».

AOÛT

Dimanche 2 **Vide Grenier Nocturne** par le Foyer Rural, 17h-20h sur le terrain Chaix

Mercredi 5 « **Récital aux chandelles** » par SCAP, à 19h Église Saint Léger. Mozart, Beethoven & musiques d'Europe centrale, avec Nicole Tamestit au violon et Pierre Bouyer au pianoforte viennois (entrée : 15€ / enfant et étudiant -25 ans : 12€)

Dimanche 9 **Journée « Peintres dans la rue »** par SCAP

Vendredi 14 **Cérémonie débarquement Provence**, 19h45

Stèle Georges Kireff - Lieu dit Avaye

Samedi 15 **Cérémonie débarquement Provence**, 11h30 monument aux morts

Samedi 15 **Marché Potiers** par SCAP et l'association « Terre de Provence », place de la République

Dimanche 16 **Cérémonie débarquement Provence**, 17h00 Stèle du Pont de l'Estoc

Du 17 au 21 **Semaine Bouliste**, place République

Les 22 et 23 **Concours de Boules**, place République

SEPTEMBRE

Dimanche 13 **Marché « Art et Terroir »** par SCAP, place République

Samedi 19 L'atelier de théâtre MELI MELO présente la compagnie ART en scène dans « **Mon Colocataire est une Garce** », 20h30 salle polyvalente (entrée 10€ - Réservation au 06 70 04 31 44)

Les 19 et 20 **Provençal « La Gloire de mon Père »** : concours de pétanque, place République

Les 19 et 20 **Journées du Patrimoine** : circuit des oratoires et chapelles Assoc. St Cyr

Vendredi 25 **Cérémonie au Clos d'Espargon**, Canjuers 10h30

OCTOBRE

Dimanche 4 **Vide-grenier** par le Foyer Rural, terrain Chaix

Samedi 10 L'atelier de théâtre MELI MELO présente la compagnie ART en scène dans « **Cuisines et Dépendances** », 20h30 salle polyvalente (entrée 10€ - Réservation au 06 70 04 31 44)

Les 15 et 16 **CinéFestival** en Pays de Fayence, salle polyvalente

lente, projection à 20h (entrée 6,50 €)

Samedi 17 **ZE FESTIVAL**, le Festival du Film Lesbien Gay Bi Trans de Polychromes

Vendredi 23 **Cinéma programmation enfant**, 15h salle polyvalente (entrée 6€)

Vendredi 23 **Assemblée Générale Bouliste**, 18h30 salle polyvalente

Vendredi 30 **Cinéma programmation enfant**, 15h salle polyvalente (entrée 6€)

NOVEMBRE

Dimanche 8 **Échanges de plants et graines** par l'association Jardiner-Terre-Eau-Soleil, sur le parking du Moulin

Mercredi 11 **Cérémonie armistice 14-18**, monument aux morts, 11h à Brovès et 11h30 à Seillans

Samedi 28 Soirée théâtre « **1 vie 2 rêves** » par la compagnie les Estérelles, par SCAP, 20h30 salle polyvalente (entrée 10€ - Réservation au 04 94 50 45 57)

Dimanche 29 **Marché de Noël**, salle du Couvent, salle du Cercle et place du Touron, par SCAP

AU FIL DU TEMPS

NAISSANCES

10/12 : CHABOUB Naïla

16/12 : BONNOUVRIER PIERARD Rita, Kira

23/01 : ARCIDIACONO Olivier, César

29/01 : PASSOLUNGI Enzo, Léo, Marie-Louis

26/02 : MOUTTE Ayana, Nathalie, Régine

02/03 : LEPRI Isaac

10/03 : BERTAUD Thiago, Marcelo, Tony

MARIAGES

14/03 : Natacha, Nicole, Marinette DETREY
et Jonathan LEON MOYA

DÉCÈS

11/12 : MATTEI Charles, Eugène époux de ALMA Evelyne

25/12 : GAUTIER Jacques

30/12 : GOSELIN Dina, Octavie, Françoise veuve de ROSENS Willy

03/01 : RUSQUE Marie-France épouse de LOMBARD Claude

04/01 : BOUSQUET Gilbert, Elie époux de LAUGIER Huguette

08/01 : LABOUS Amand, Serge, Hubert époux de AUDIBERT Céline

18/01 : AGNESE Jean-Baptiste, Henri, Armand

25/01 : FLORIAN Michelle, Claudette épouse de JEAN Gilbert

28/01 : POTIE Jacques, Lucien époux de FRIER Denise

29/01 : GRISELHUYER Paulette divorcé MASSA

06/02 : NUOVO Domenico époux de LOIODICE Elizabeth

06/03 : ERMACORA Jean époux de COLLINET Yvonne

08/03 : VON SYDOW Max, Carl, Adolf époux de LEROY Catherine

09/03 : COQUEUGNIOT Georges époux de GAUDUIN Françoise

24/03 : HERNANDEZ Marc, Eugène

04/04 : DE CHOUDENS Didier époux de DI BIANCA Anna

07/04 : COTTON Lucienne, Alphonsine, Yvette veuve de MOEBS Gérard

08/04 : MALHERBE Anne-Marie, Josèphe veuve de SCHAWANN Jean-Claude

11/04 : FEUILLET Louis, Jean veuve de CHENE Hélène

18/04 : JORGENSEN Erik, Kurt épouse CHRISTENSEN Bente

19/04 : DESCAMPS Nadine, Denise veuve de DE SIMONE Giuseppe

20/04 : BOURRELIS Gabriel, Noël, Joseph époux de GOUDET Jeannine

23/04 : BESSIERE Nicole, Micheline épouse de LOURENCO Gilbert

24/04 : BOULON Gisèle, Colette veuve de DESRAMONT Roland

26/04 : WOJSIK Didier

27/04 : PERKS Graham époux de OWENS Marie

01/05 : GRILLE Madeleine, Marie, Thérèse veuve de DELPICCHIA Albin

02/05 : IGUENI Abdelkader

03/05 : BOTTERO Yvette veuve de MANGINO Marcel

08/05 : GAUTHIER Yvon veuf de ARATA Marie

09/05 : LEVANTI Michel, Frantz, Fabien

17/05 : FANTIN Gisèle, Louissette épouse de NOUVEAU Roger

URGENCES

Forces de l'ordre

Gendarmerie de Fayence 04 94 39 16 40

Police municipale 06 42 71 83 40

Pompiers 18

SAMU 15

Urgence accident 112

Centre de secours 04 94 76 93 14

SANTÉ

Médecins

Dr Garling à Seillans 04 94 76 99 67

Médecin de Garde 3856

Pharmacies

Pharmacie Seval à Seillans 04 94 76 94 08

Pharmacie de Garde 3237

Ambulances de Seillans 04 94 85 50 37

..... 06 77 34 77 57

Infirmiers

C. Weber 06 42 60 95 08

M.N. Falcony 06 42 60 95 08

F. Souveton 06 42 60 95 08

C. Nam 06 68 12 82 92

S. Gros 06 07 28 68 97

Vétérinaire F. Hulin 04 94 68 18 72

Dentiste D. Dalbera 04 94 76 96 76

Kinésithérapeutes

C. Pralus 04 94 76 88 82

J.P. Ranchier 06 12 25 17 25

Ostéopathes

C. Buers 06 77 34 56 30

Y. Jacquot 06 24 97 33 70

A. Pelletier 06 25 40 57 08

Kiné-Ostéo J.J. Senan 06 62 30 30 81

Orthophoniste M. Taxil 04 94 68 43 27

Psychologue D.E. C. Pralus 06 70 60 67 05

Naturopathe Iridologue

L. Audibert 06 87 28 41 28

TRANSPORTS

Taxis

Jean François 06 65 68 99 85

Montauroux Taxi 06 60 93 70 26

André Novaro 06 76 04 02 49

Transports ZOU ! 0 809 400 013

PRATIQUE

La Poste 04 94 39 43 30

Office de Tourisme

Intercommunal 04 94 76 01 02

Bureau de Seillans 04 94 76 85 91

Médiathèque Jean Salomone 04 94 47 23 68

MAIRIE DE SEILLANS

Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

Accueil	04 94 50 45 46
État civil, élections, cimetière, cantine	04 94 50 45 63 <i>Aurélié Carré</i> etaticvil@seillans.fr
Secrétariat M. le Maire	04 94 50 45 60 <i>Fanny Egea</i> secretariatf@seillans.fr
Cadastre / Travaux	04 94 50 45 52 <i>Jean-Jacques Raybaud</i> facturation@seillans.fr
Enfance / Jeunesse	04 94 47 23 68 <i>Chadia Mouzaia</i> bibliotheque.municipale.seillans@orange.fr
Culture / Communication	04 94 50 45 57 <i>Valérie Allain</i> valerie.allain@seillans.fr
DGS / Urbanisme	04 94 50 45 49 <i>Isabelle Depond</i> urbanisme@seillans.fr
Services techniques	06 31 11 50 59 rst.seillans@gmail.com

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

contact@cc-paysdefayence

Accueil	04 94 76 02 03
Déchets ménagers / Monstres	0 800 004 015
France Services	04 94 39 09 10
Service de l'Eau	04 94 85 30 50

SOCIAL

Assistante Sociale	04 83 95 55 10 <i>Mme BODY (en Mairie le lundi matin sur RDV)</i>
Portage repas à domicile	04 94 55 30 32 <i>Société R.A.D.E.A.U</i>
Aide ménagère à domicile	04 94 92 27 08 <i>Entraide sociale du Var</i>
MSA Services	04 94 60 34 06 / 04 94 50 00 40
Aide aux personnes	04 94 68 43 32 / 04 94 50 41 11 <i>Association SENDRA</i>
Soins infirmiers à domicile	04 94 47 60 73 <i>OSMOSE SSIAD</i>

AFFAIRES SCOLAIRES

École primaire	04 94 76 86 02 Fax 04 94 67 84 38 ecole.de.seillans.var@wanadoo.fr
Cantine	04 94 84 24 41 <i>Huguette Bousquet</i> cantinedeseillans@gmail.com

PETITE ENFANCE

Crèche «La Tarentelle»	04 94 70 49 74 <i>Frédérique Cottalorda</i> multiaccueil.latarentelle@orange.fr
Assistants Maternelles	<i>Johanne Carillo</i> 06 50 63 23 32 <i>Angélique Piot</i> 06 10 88 75 48

